

Medien-Info

12.04.2017



Beelen. Ein neues Gesicht bei der Sparkasse in Beelen: Vanessa Hennerkes (l.) hat dort die Leitung des Beratungszentrums übernommen. Bereits im Februar wechselte der bisherige Leiter Robert Weihrauch in das Beratungszentrum Sassenberg. Die 28-Jährige ist seit ihrer Ausbildungszeit bei der Sparkasse und war zuletzt in der Hauptstelle Oelde in der Kundenberatung tätig. „Ich freue mich darauf, die Kunden kennenzulernen und gemeinsam mit meinem neuen Team die Zukunft für die Menschen in der Region zu gestalten“, so die Sparkassenbetriebswirtin, die in ihrer Freizeit in einer Hobby-Volleyballmannschaft spielt. Co-Geschäftsbereichsleiterin Simone Goertz (r.) wünschte der neuen Führungskraft einen guten Start: „Vanessa Hennerkes wird für unsere Kunden eine vertrauensvolle Ansprechpartnerin sein“, erklärte Goertz. „Mit ihrer Fachkompetenz ist sie gut gerüstet, um gemeinsam mit ihren Kunden finanzielle Zukunftspläne zu erarbeiten.“